

Le 9 Avril 2023

Lettre aux Thérapeutes Contextuelles et Personnes Relais

Mesdames et Messieurs

L'objet de l'association loi 1901, Institut de Formation à la Thérapie Contextuelle, précise dans son article 2 « l'association a pour objet de soutenir, promouvoir et développer la Thérapie Contextuelle... »

Dans ce cadre elle souhaite participer à la visibilité du « plus grand nombre » de thérapeutes contextuels et de personnes relais afin de pouvoir répondre aux demandes des familles, des professionnels qui les accompagnent, des institutions et des structures, qui sont en recherche de lieux où se pratique la Thérapie Contextuelle. Il s'agit de constituer un répertoire, afin de pouvoir orienter les demandeurs vers des ressources praticables.

Souhaiteriez-vous participer à cette entreprise et être un point ressource ?

Si cette proposition vous intéresse, seriez-vous d'accord pour que nous puissions transmettre vos coordonnées en nous précisant :

- Quelle type d'intervention proposez-vous ?
 - . Thérapie Familiale Contextuelle en pratique libérale (préciser le lieu d'exercice)
 - . Thérapie Familiale Contextuelle en milieu institutionnel ou associatif (préciser lequel)
 - . Thérapie Familiale Contextuelle Didactique (préciser le lieu d'exercice)
 - . Enseignement (préciser le lieu d'exercice)
 - . Développement (préciser le lieu d'exercice)
 - . Personne relais (préciser sur quel territoire)
 - . Autres (préciser)

Nous vous serions aussi reconnaissant de nous indiquer des personnes qui, selon vous, souhaiteraient figurer sur cette liste.

Bien sûr nous restons disponibles pour toutes autres questions, précisions aidant à votre décision.

Au plaisir de vous lire nombreux.

Respectueusement.

P Rosset

Président IFTC